



TEMA: EDUCACIÓN

SUBTEMA: Compromiso educativo

REFERENCIA: Las universidades de la ANUIES refuerzan el combate contra el covid-19

(27 de abril de 2020). Proceso. Recuperado de

https://www.proceso.com.mx/627619/anuies-refuerzan-el-combate-contra-el-covid-

<u> 19</u>

ENLACE CORTO: https://bit.ly/3casHUV

Las universidades de la ANUIES refuerzan el combate contra el covid-19

NOTA: Pese al cierre de actividades presenciales, las 197 universidades que integran la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) anunciaron que pondrán sus capacidades científicas, técnicas, de infraestructura y equipamiento para enfrentar el covid-19.

"Las instituciones de educación superior seguirán implementando medidas urgentes para continuar atendiendo a sus alumnos mediante modalidades no escolarizadas sin detrimento de la calidad y lograr que los estudiantes concluyan satisfactoriamente este periodo escolar", aseveró el Secretario General de la ANUIES, Jaime Valls Esponda.

Dichas medidas, exigió Jaime Valls, se deben implementar de manera equitativa e inclusiva, identificando y atendiendo oportunamente a la población estudiantil que se encuentra en condiciones de desventaja socioeconómica.





Durante la Sesión Ordinaria virtual del Consejo Nacional de la ANUIES, en la que participó el secretario de Educación Pública, Esteban Moctezuma, y el Subsecretario de Educación Superior, Luciano Concheiro, se acordó que, las instituciones brindarán asistencia psicológica y médica con personal especializado; producirán sustancias e insumos para el personal médico.

Además, con la colaboración de los tres niveles de gobierno, y de sectores productivos, se formularán proyectos para reactivar la economía que contribuyan a mitigar los efectos de la pandemia de coronavirus.

Moctezuma Barragán consideró que la emergencia sanitaria puso en "alerta" a la educación superior, para contribuir y trabajar, de manera conjunta, en favor de la equidad social y la innovación tecnológica de su comunidad estudiantil.

La ANUIES estimó que su "compromiso con la calidad educativa" logrará solucionar, de manera interdisciplinaria, problemas locales, regionales y nacionales de enseñanza.

Entre los firmantes del acuerdo, se encuentran los rectores de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Autónoma Metropolitana (UAM), Autónoma de Nuevo León (UANL), del Tecnológico de Monterrey; los directores del Instituto Politécnico Nacional (IPN), de El Colegio de México (COLMEX) y del Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (INBAL), entre otros.

COMENTARIO: Frente a la propagación de la pandemia del Covid-19, los mexicanos se están mostrando más unidos que antes, ya que se están enfocando en unir diferentes

Universidad Nacional Autónoma de México. Escuela Nacional de Trabajo Social





sectores para salir de este momento de crisis. Por ejemplo, el IPN y la UNAM anunciaron la aplicación de pruebas para diagnosticar el Covid-19 a sus estudiantes, académicos, personal de apoyo y público en general y también se han enfocado a la investigación científica para conocer más sobre el virus.

Del mismo modo, para enfrentar la emergencia sanitaria hay que tener informados a la sociedad para salvaguardar su salud y en el caso del sector educativo asegurar la continuidad de los servicios académicos sin detrimento de la calidad de los mismos.

RESPONSABLE

Rubí Alejandra Cruz Maldonado